

P T A 講演会

平成27年
8月23日(日)

「今、大学生に望むこと」

高校生と保護者に伝えたいこと」

講師 金沢大学学長 山崎 光悦先生

8月23日、金沢大学学長、山崎光悦先生をお迎えし、PTA講演会を開催致しました。山崎先生はこれから社会に出る子どもたちには「人間としての己を磨くこと」が最も大切と熱くお話ししてくださいました。この講演会には、163名の保護者の方が参加しました。

- 人として、専門人として、グローバル人材として己を磨くために大学へ行く
- 一に体力、二に気力・精神力、三に人間力
- 将来どんな職業で身を立たいか、子ども自身に考えさせる
- 「どの大学に入りたいか」ではなく将来「会社や組織の中で何ができるか」を見据えることが重要

私たちの受験体験談

山崎先生の講演前に、七高を卒業した現役大学生4名が、自分たちの受験体験を語ってくれました。

- 早い決断と、諦めない気持ちが大切
- 支えてくれた周囲の人に感謝している
- 部活をやり遂げたことが自信になった
- 苦しい状況を母親の励ましで乗り越えた

七尾高校では、生徒向け、保護者向けに様々な講演会を企画しております。今回参加できなかった方もまたの機会に是非ご参加ください。

「体力、気力・精神力、人間力」

